



16. März 2020

## Update zur aktuellen Lage

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Den heutigen Montag, 16. März 2020, wird wohl niemand mehr von uns vergessen. Wir haben in eine ganz aussergewöhnliche Woche gestartet und werden nun Schritt für Schritt die nächsten Tage und Wochen planen und dabei immer wieder die neuen Weisungen vom Kanton befolgen.

Ich danke Ihnen allen für Ihr Verständnis und, dass Sie wo immer möglich, die Kinder zu Hause betreuen und **nur in einem absoluten Notfall in die Schule schicken**, sowie dies das Departement Bildung, Kultur und Sport angeordnet hat.

Die **Betreuung** aller Kinder (Kindergarten und Primarschule) findet bis zu den Frühlingsferien **im Schulhaus** statt. Es werden jeweils zwei Lehrpersonen die Kinder in Empfang nehmen und auch dort verabschieden.

Sollte ein **Notfall** eintreffen, können Sie Ihr Kind bis am Vorabend um 17 Uhr bei der Klassenlehrperson mit einer **whatsapp Nachricht** an- oder abmelden.

Die Schülerinnen und Schüler dürfen am Dienstag, 17. März 2020 ihre Schulmaterialien in der Schule abholen. Bitte achten Sie darauf, dass es dafür den Schulsack mitnimmt. Dies muss aber gestaffelt geschehen und deshalb bitte ich Sie, sich an die unten angegebenen Zeitangaben zu halten. Sonst wären die Massnahmen des Bundes ja sinnlos.

Zeitfenster	Klasse
13.00 – 13.30 Uhr	1. Klasse
13.30 – 14.00 Uhr	2. Klasse
14.00 – 14.30 Uhr	3. Klasse
14.30 – 15.00 Uhr	4. Klasse
15.00 – 15.30 Uhr	5. Klasse
15.30 – 16.00 Uhr	6. Klasse
14.00 – 14.30 Uhr – Abholung Ideensammlung	<b>Im Kindergarten</b>

Den Schülerinnen und Schülern keine Aufgaben zu erteilen, auch nicht digital, ist eine Weisung des Kantons, welche wir befolgen müssen aber nicht ganz glücklich darüber sind. Wir hoffen, dass sich dies aber noch ändern wird.

In der Zwischenzeit sind wir daran, eine kleine Ideensammlung, mit Beschäftigungsmöglichkeiten zusammenzustellen. Diese wird morgen den Kindern abgegeben.

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern über diese besondere Situation. Dies alles dient zum Schutz der besonders gefährdeten Bevölkerungsgruppen. Motivieren Sie Ihre Kinder, diese aussergewöhnliche Zeit positiv zu nutzen!

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Aktuelle Informationen finden Sie jederzeit auf unserer Homepage [www.schulebuettikon.ch](http://www.schulebuettikon.ch).

Mit herzlichen Grüssen

Elke Hungerbühler  
Schulleitung